

Fecha: 21-11-2024
 Medio: El Sur
 Supl.: El Sur
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 675,8
 VPE: \$ 1.625.331

Tiraje: 10.000
 Lectoria: 30.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Ministro Grau destaca rol de la construcción en madera en empleo**

Durante la actividad repasó avances del plan industrial del Biobío y el trabajo conjunto para la reactivación del sector forestal.

Por Diana Aros Aros
 diana.aros@diarioelsur.cl

El empleo y futuro del sector forestal fueron parte de los tópicos abordados por el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Nicolás Grau, durante el inicio de una nueva versión de la Expocorma. El secretario de Estado se refirió a los avances del Plan de Fortalecimiento Industrial del Biobío y las acciones junto a otros ministerios. Asimismo, precisó que "como Ministerio de Economía estamos alineados a ello y construyendo específicamente en el Biobío y otras regiones con Corma, una estrategia que nos permita que los pequeños y medianos productores vuelvan a plantar y, también, una estrategia que nos permita dar certeza respecto a la construcción en madera".

Junto a lo anterior, destacó que en Chile existe la capacidad para construir en madera y que se trata de una tecnología que cada día suma mayor desarrollo. "Es una tecnología que implica más empleo, que implica también innovación, y que implica también un aporte relevante a los desafíos ambientales que tenemos como país. Pero para que una industria nueva se pueda desarrollar necesita certezas, y una certeza fundamental es saber que va a tener demanda, es decir, que va a poder vender esos productos, esas viviendas que van a construir", aclaró.

En ese sentido, Grau también

• Demandas y certezas

Grau precisó que para avanzar en la construcción en madera se necesita trabajar en certezas y asegurar que exista la demanda por parte de eventuales compradores.

El titular de Economía estuvo presente en la Expocorma

Ministro Grau destaca rol de la construcción en madera en empleo



El ministro Nicolás Grau repasó las oportunidades del sector forestal durante la Expocorma.

dijo que en el marco del plan industrial se está trabajando una estrategia que permita aclarar dicha demanda y que uno de los focos principales de los cinco ejes es el sector forestal, contemplando el aumento de las plantaciones forestales.

"FUTURO SUSTENTABLE"

Por su parte, el hasta ayer presidente de Corma, Juan José Ugarte, llamó a seguir trabajando en la recuperación de la potencia forestal de Chile y que el país "tiene un futuro sustentable" a partir de sus bosques. "Debemos trabajar para recuperar la potencia forestal de Chile, como ya lo han hecho con fuerza Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay. El corazón forestal de Latinoamérica tiene que volver con fuerza a la cancha. Y para eso tenemos que volver a plantar, tenemos que proteger el bosque. Tenemos que usar la fibra y la madera con las más modernas tecnologías que están hoy día presentes en Chile", indicó.

Por su parte, el gobernador regional Rodrigo Díaz dijo que "el Chile forestal parte en la Región del Maule y llega hasta Los Ríos, pero su corazón está aquí, en el Biobío. Hace una década, este sector generaba 300.000 empleos, pero hoy son 250.000. Hemos perdido 50.000 puestos de trabajo y eso nos afecta profundamente".

Asimismo, precisó que la falta de incentivos ha desmotivado a los pequeños productores a invertir en plantaciones y que "el sector forestal sigue siendo la viga maestra de la economía de la Región. Hoy, 20.000 personas trabajan en esta industria en el Biobío, y 250.000 a nivel nacional. Este sector sigue siendo el que da sustento a más hogares en nuestra zona".

AVANCES DEL PLAN

El ministro Grau, junto al subsecretario del Trabajo, Giorgio Boccardo, fueron también parte del evento empresarial "Redes 2024" organizado por Asem Biobío, el cual busca vincular a grandes empresas con pymes y que este año priorizó a contratistas y proveedoras afectadas por el cierre de Huachipato, iniciativa incluida en el plan industrial

Para que una industria nueva se pueda desarrollar necesita certezas, y una certeza fundamental es saber que va a tener demanda, es decir, que va a poder vender esos productos, esas viviendas que van a construir".

Nicolás Grau,
 ministro de Economía

Debemos trabajar para recuperar la potencia forestal de Chile, como ya lo han hecho con fuerza Brasil, Argentina, Uruguay y Paraguay. El corazón forestal de Latinoamérica tiene que volver con fuerza".

Juan José Ugarte,
 expresidente de Corma

"Hemos estado desplegando distintos mecanismos de subsidios laborales para los contratistas de Huachipato para que retengan a trabajadores. Hace un par de semanas estuvimos en una feria laboral, específicamente para trabajadores de Huachipato (...) Estamos avanzando en un nuevo paso que es darles espacio también a los contratistas de Huachipato para que encuentren nuevas alternativas de negocios con empresas de todo el país, pero entendiendo que la revitalización industrial de la Región, el fortalecimiento del empleo, pasa también por entregar más oportunidades a todas las empresas de menor tamaño", sostuvo Boccardo.

Además, sostuvo que están enfocados en que exista un buen resultado de esta rueda de negocios y que permita abrir un plan de trabajo colaborativo permanente entre el gobierno central, Gobierno Regional, representantes de la industria y organizaciones sindicales.